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Destacan labor de bloque regional

Se salvaron recursos para el
Valle en el Plan Nacional de
Desarrollo

VALLE DEL CAUCA

Lunes 6 de Mayo, 2019

Un agradecimiento y un reconocimiento al presidente Iván Duque, hizo la
bancada de congresistas vallecaucanos por el trato dado al Valle del Cauca en
el Plan de Desarrollo Nacional.

Los parlamentarios destacaron que el trabajo unido de todos permitió
garantizar el apoyo a los diversos proyectos que hay en el Valle del Cauca.

Luego del encuentro del bloque regional de congresistas, los dirigentes
destacaron el incremento de por lo menos 3.6 billones de pesos, para un total
de 52.3 billones de pesos del presupuesto que tendrá el Valle del Cauca en el el
Plan de Desarrollo para la vigencia 2018- 2022.

Para el Valle del Cauca se incluyeron 61 proyectos mientras que Cali 24
proyectos.

DESTACADO

El “Chontico” gana otra
encuesta

Clara Luz lidera intención de
voto para la Gobernación en
Cali

Video registró a atracador en
plena acción, con estas
imágenes lo buscan

Cinco momentos claves para
entender la historia de la
Chilena desaparecida

Así acechan los vendedores
de droga a estudiantes de
colegios de Cali

“No estimes el dinero en más ni en
menos de lo que vale, porque es un buen
siervo y un mal amo.”

Alejandro Dumas, escritor francés
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El representante a la Cámara, Christian Garcés, manifestó que luego de
aprobado el presupuesto del Valle para estos cuatro años, hay que hacerle
control.

La representante a la Cámara Catalina Ortiz, dijo que ahora la tarea de los
congresistas es lograr que eso pase del dicho al hecho, de la letra de la Ley a la
inversión efectiva realizada.

La representante a la Cámara, Norma Hurtado, dijo que se deben destacar
$365 mil millones que se lograron en el Plan para infraestructura y dotación de
hospitales públicos.

La gobernadora del Valle, Dilian Francisca Toro destacó tres proyectos y
estrategias priorizados en el Plan Nacional de Desarrollo como son Emcali, la
Malla Vial, Buenaventura y los recursos para los hospitales públicos.

El alcalde de Cali, Maurice Armitage, dijo que se logró dejar para Cali dentro del
Plan proyectos en seguridad, educación, medio ambiente, salud, bienestar,
movilidad, la construcción del búnker de la Fiscalía, el PAE e incluso un nuevo
centro penitenciario para sindicados y condenados.

Además, destacó el senador Alexánder López, la inclusión de los recursos para
cumplir los acuerdos del paro cívico de Buenaventura.

Los congresistas hicieron referencia al proyecto del puerto de Tribugá e
indicaron que estarán alerta.

Devolución a Emcali
 Unos de los puntos que los congresistas destacaron durante el encuentro es la

devolución de 1.7 billones de pesos de intereses de la deuda a las Empresas
Municipales de Cali.

En ese sentido, el alcalde Maurice Armitage dijo que “gracias al bloque
parlamentario se logró que la Nación tomara la decisión de devolvernos los
intereses de la deuda de Emcali. Eso va a ser muy positivo para Emcali”.

Por su parte, el presidente de la bancada, el senador Alexander López, enfatizó
al respecto que “en el acuerdo que se logró con el Gobierno Nacional se llegó a
que se retornara la totalidad de la deuda, es decir el capital y los intereses. Esta
proposición generó muchas discusiones, pero acordamos con el Ministro de
Hacienda que esto quedara en el articulado del Plan Nacional de Desarrollo”.

Durante los dos meses siguientes, explicó López, Emcali y el Municipio
deberán proyectar un plan de inversiones sólido y concreto para presentarlo a
la Nación y que se comience a hacer efectiva la devolución de todos los
recursos de la deuda que se tenía.

López destacó que se podrán hacer inversiones importantes en energía,
acueducto, alcantarillado y telecomunicaciones, lo que se verá reflejado en una
disminución de tarifas.

El alcalde hizo referencia a Teleco-municaciones y enfatizó que es un tema
álgido, por lo que le está pidiendo al gobierno nacional una intervención
laboral, y agregó que con la llegada de los recursos hay que definir entre todos
en qué se van a invertir.
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